

Opel-Klassiker locken Zuschauer zur Kronberg-Rallye

Am vergangenen Wochenende hat die 4. Klassik Tour Kronberg stattgefunden. Ob Opel Moonlight Roadster, Opel Super 6 Gläser Cabriolet, Opel Commodore A Coupé, Opel Kadett C, der Opel GT oder der Opel Rekord A Caravan inklusive historischem Surfboard auf dem Dach – jeder Oldie aus Rüsselsheim wurde vom Publikum entlang der 400 Kilometer langen Strecke gefeiert.

Zuvor hatte der rund 100 Fahrzeuge starke Rallye-Tross das Opel Test Center in Dudenhofen passiert. Dort fand die Sonderprüfung „Ampera-e Challenge“ statt. Die Teilnehmer mussten also einmal aus ihren Klassikern raus und in den elektrischen Reichweiten-Champion von Opel hinein. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel Kommunikationsdirektor Harald Hamprecht und Alexander Bloch bei der Klassik Tour Kronberg 2017 am Start in Oberursel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel GT, Rekord A Caravan und Kadett C GT/E.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel



Opel Kadett C.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel